



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA  
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y' S MEN' S CLUB

# The Y's Men's Club of Kanazawa

CHARTERED JULY 9, 1947

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998 JAPAN

国際会長主題	「より良い明日のために今日を築く」 “Building today for a better tomorrow”
アジア地域会長主題	「アクション！」 “Action!”
西日本区理事主題	「風となれ、ひかりとなれ」
中部部長主題	「輪を広げ 明るく楽しく 元気よく YMCAとともに」
金沢クラブ会長主題	「愛し合い 助け合い 楽しい仲間づくり！ ～YMCAとEMC活動の充実を～」

## 2019 7月間強調 Kick-off EMC-MC

### 今月の聖句 (伊藤仁信君)

ごく小さな事に忠実な者は、大きな事にも忠実である。ごく小さな事に不忠実な者は、大きな事にも不忠実である。

ルカによる福音書 16章 10節

### 7月例会 プログラム

とき	2019年7月18日 (Thu.) 18:00~21:00
ところ	金沢ニューグランドホテル
会費	¥3,800 (会員は1,300円) ¥3,300円(メット) アルコールを飲む方は +1,000円
司会	幸正一誠君
開会・点鐘	山内ミハル会長
主 題	司 会 者
ワイズソング	一 同
今月の聖句	司 会 者
入 会 式	山内ミハル会長
ハッピーバースデー	山内ミハル会長
食前の感謝	数澤輝夫君
スピーチ	山内ミハル会長
委員会報告	各 委 員
ニコニコタイム	朝倉みゆきさん
YMCAの歌	一 同
閉会・点鐘	山内ミハル会長
納涼食事会	サマーバイキング
	場所を3Fパラッツォに移して、 会員は食べ放題(1,300円) 飲み放題(2,300円)

### 7月強調月間

まずMC! 新規会員増強と意識高揚を図ること。「メンバー満足度向上」により、メンバーにとって魅力あるクラブ作りを目指しましょう!

牧野 篤文 EMC事業主任

(京都トップスクラブ)

### 6月 クラブ活動状況

#### 第1例会 (6月20日 Thu.)

メ ン	朝倉、伊藤、数澤、幸正、西、山内 (6名)
功労会員	澁谷 (1名)
出席率	100%
充足率	183%
メネット	朝倉、伊藤、数澤 (3名)
ゲスト	吉川さん (1名)

#### 第2例会 (6月1日 Sat.)

メ ン	朝倉、伊藤、数澤、幸正、山内 (5名)
メネット	朝倉 (1名)

#### ニコニコタイム

11,000円

#### クラブファンド

累計 141,000円

#### BFポイント

切手	185g	累計	1,760g
現金	0円	累計	0円

会 長	山内ミハル	書 記	西 信之
直前会長	幸正一誠	会 計	朝倉みゆき
副 会 長	数澤輝夫	メット会長	数澤淑子
	伊藤仁信	メット会計	伊藤悦子

第一例会	毎月第三木曜日 18:30~20:30
	金沢ニューグランドホテル Tel (076)233-1311
第二例会	毎月1日 18:30~20:00
	金沢ニューグランドホテル 2F (トレド)

## 2019-2020 年度の Kick-off を迎え

### 今期の活動方針

#### 山内ミハル

1983年、亡夫健司の金沢ワイズメンズクラブ入会を機に、私もメネットの仲間に入れて頂き、その活動の楽しさに魅了され、楽しんでできました。

2013年、夫の昇天後ワイズのメンバーに入れて頂きました。夫の晩年の数年は車椅子生活でしたが、入院中でも日曜日には病院のパジャマをスーツに着替え、教会の礼拝に出席するのを楽しみにしていました。一方で金沢ワイズメンズクラブの皆さんの助けを受け、旅行なども楽しむ事ができました。そんな夫の遺志を継いで、私もワイズライフを楽しませていただいています。知恵も知識も能力もない私ですが、2017-2018期中部部長を拝命し、皆様に助けられながら多くの知人・友人が与えられましたことは感謝です。

今期、会長に推挙され、恩返しのつもりでお引き受けしました。金沢ワイズメンズクラブの活動の意義、人間関係の絆の強さ、そして楽しさを一人でも多くの方々に知っていただきたいと思っております。

そこで、次のように目標を立ててみました。

#### 1. 会長標語

愛し合い、助け合い、楽しい仲間づくり  
～YMCAとEMC活動の充実～

#### 2. 例会には少し改まった服装で、バッジ着装

#### 3. 聖句朗読の後、開会祈祷をする

#### 4. 出会ったときは、挨拶と握手を

#### 5. 第二例会の充実

聖書朗読と祈祷⇒当番を決める

第一例会・特別例会の計画を綿密にする

#### 6. ブリテン編集

毎月2日（第二例会の翌日）13:30～  
山内宅で

#### 7. 例会以外の特別例会

①納涼例会 7月 or 8月

②夏季特別例会（鰻を食べる会）8月

③秋季特別例会

（ボジョレーヌーボーを楽しむ会）11月

④芋煮会 10月 or 11月

⑤冬季特別例会（新年会）1月 or 2月

⑥DBC交流会

滋賀蒲生野クラブ

仙台広瀬川クラブ

⑦とやまクラブとの交流会

⑧中部部会 9月

⑨西日本区大会 6月

⑩その他必要に応じて

### 【6月例会報告】

6月例会ではまず、会長引継ぎ式をしました。



#### 幸正会長から山内次期会長にバッジの装着

糸

幸正会長から、会長の立場での総括の後、一人ひとり感じることを発言していただきました。

会長から：会長主題「語り合おう 伝え合おう 楽しいワイズライフを」を掲げて2年間やってきたが、クラブ内での語り合いは楽しく成果を上げてきたと思うが、“伝え合う”ということに関してはほとんど目的を果たせなかった。会員の人数減少の中で、こじんまりとまとまりのある会ができ、会員外の人々を“誘わない”ことに慣れてしまっていたことを反省したい。とやまワイズメンズクラブチャーターに向けて、「頼られていない」と感じていたが、それでもサポートクラブの会長として、また仙台広瀬川クラブとのDBC締結もでき、本当にラッキーな会長であったと感謝している。今後メンバー増強を図るためには、2度、3度と同じスピーカーを依頼し、ワイズメンの活動への理解を深めてもらうのも一つの方法ではないだろうか。また、メネット会は中部で当クラブだけになってしまったが、小さいながらも今までのようにメンを助け、良い活動を続けてもらいたい。

この発言に続けて、会員一人ひとりがこの1年、感じてきたことを話し合い、楽しく有意義に会を閉じることができました。

下記は一人ひとりの発言から……。 (氏名は省略)

★耳朶にしわがあると心臓病があるそうだ。先日、前立腺がんの手術(大学病院の医師の研究に協力)を受ける為、診察を受け、麻酔をかける直前に医師がそのことに気づき、検査したところ、心臓の冠動脈に狭窄があることがわかり、急遽その手術に切り替わった。そのため、癌の方の手術は後日となった。

この発言にお互いの耳を確かめ合って、しわが  
あるとか、ないとか騒然となりました。後日、今まで  
自覚症状のなかった人に、心臓病を発症する人が出  
てくるかも……？

★変化の多い1年だった。正会員から功労会員にかわ  
って、よくわからない内に1年が過ぎた。昨年82  
歳の誕生日を機に、自動車の運転免許証を返納した。  
脳梗塞を発症してから26年間、病気と仲良く付き  
合ってきたが、ここ1,2年喧嘩状態になっている。  
左半身マヒの為大変不自由をしている。  
体の続く限り、皆さんの顔を見に、この例会に参加  
したい。

この発言に大きな拍手が沸いた。

★会計を担当させていただき、分からないことが多く  
〇〇さんに何度も電話し迷惑をかけた。

先日パソコンが故障し大変困ったが、新しいパソ  
コンを購入する事ができ、助かった。

もう1年、会計を頑張ります。

★森乃福郎さんの落語会を数年続けたときは、知名度  
も上がり大変良かったが、最近ではできなくなり残念。

★長年会計を担当してきたが、1年に3つの会計(中  
部、金沢クラブ70周年記念の特別会計、クラブの  
通常会計)を担当した年は大変だった。

続いて各メネットさんから

★YMCAをサポートする活動に力を入れたい。

★毎月の例会、特別例会の時の食事がとても楽しみ。

★YMCAの維持が大変。

★昨年他県から転居してきて、知人が誰もいない中、  
誘われて、この会の例会や特別例会に参加させても  
らった。今まで経験したことがない会の活動が本当  
に楽しい。来期は入会したい。

(文責 山内ミハル)



Happy Birthday

残念ながら、該当者はありません

~~~~~お知らせ~~~~~

☆新入会・転入会の嬉しい報告

・吉川與志子さん

・北 肇夫君

詳しいプロフィールは次号で！

☆2019—2020 年度役員

会 長：山内ミハル

直前会長：幸正一誠

副 会 長：数澤輝夫・伊藤仁信

書 記：西 信之

会 計：朝倉みゆき

メネット会長：数澤淑子

メネット会計：伊藤悦子

☆第23回 中部部会

日時：2019年9月8日(日) 12:30~17:00

会場：名鉄ニューグランドホテル

名古屋市 中村区 椿町 6-9

電話 052-452-5511

会費：10,000円

☆第24回 びわこ部会

日時：2019年9月7日(土) 11:00~15:30

会場：ホテル ニューオウミ

会費：9,000円

DBC 滋賀蒲生野クラブとの交流会を兼ねます。

※びわこ部会と中部部会が9月7日(土)~8日(日)

と続きますから、7日はホテル ニューオウミで  
一泊して、翌日名古屋へ向かう予定です。

今から予定に入れておいてください。

~~~~~YMCAからのお知らせ~~~~~

☆「ソトごはん」に協力

金沢青年会議所からの協力依頼により、金沢市の  
ひとり親家庭のこどもたちのデイキャンプを支援  
することになりました。

日時：2019年8月25日(日) 9:00~13:30

対象：中学生までのひとり親家庭の親子30組

場所：医王山スポーツセンター

アウトドアクッキング村

8月の担当

聖句担当：朝倉みゆきさん

ブリテン執筆：吉川与志子さん

伊藤悦子さん

## 第22回西日本区大会

第22回西日本区大会が6月22日(土)～23日(日)、京都ロームシアター京都(大会会場)とウェスティン都ホテル(懇親会会場)で開催されました。

金沢クラブからの参加者は幸正会長、山内直前部長、数澤副会長、数澤メネット会長、吉川さんの5名。

当日朝7:30発の雷鳥で京都入り。列車の中で軽い朝食をとりながら、まだ眠気が残っているのか静かな2時間余りを過ごす。京都駅からは歩くのも面倒、乗り換えも面倒という年寄軍団、2台のタクシーに分乗して、30分も早く会場着。まだ開錠されていない会場前でひとまず記念撮影。午前中は代議員会に出る者(幸正、山内)とメネット会に出る者(数澤、吉川)に分かれてそれぞれの部屋へ。無料の代議員会のお弁当と、有料のメネット会のお弁当の差は大きかった。



午後からいよいよ大会開始。照明が落とされ、一瞬シンと静まり返ると、ステージ中央のライトの中で、チェロがワイズソングを奏でる。



盛大な拍手の中、元気いっぱいの遠藤通寛西日本区理事が理事旗とともに登場。開会宣言と開会点鐘、挨拶と続く。



続いて恒例のパナーセレモニー。いつも中部がトップバッター、柴田洋治郎中部部長が部旗を持って登場、幸正会長が続くかと思いきや、誰も出てこず、柴田部長は左ソデに引っ込んでしまった。次、幸正会長が1人で出てきて、遠藤理事と握手、その後各会長が1人ずつ長いステージを横切り、理事と握手。時間がかかるのとタイミングが合わないのとで写真は撮れず。最後に再び全員登壇してやっとなパチリ……。



### パナーセレモニー 各クラブ会長勢ぞろい

議事は10号議案までスムーズに運ばれ、各部の事業報告は少し担当時間が短かったようです。

その後会場を都ホテルに移して、懇親会となりました。遠くから、近くから集まったワイズ、久しぶりに会う仲間たちは握手とハグで絆を深めあっていました。



### IBC 滋賀蒲生野クラブのメンバーと



### 京都草野ワイズ・満口ワイズと



**元理事 大野ワイスと**



**2018-2019年度 遠藤期 役員**



**清水会長と**



**2019-2020年度 戸所期 役員**



**第23期西日本区大会のアピール**

二日目の引継ぎ式の後、表彰式では金沢クラブは「西日本区優秀クラブ賞」「新クラブチャーター賞」「例年平均出席率100%達成賞」を受賞しました。

優秀クラブ賞については、例年には無いものですが新クラブをチャーターしたということで、急遽、小野勅紘 EMC 事業主任の計らいで、受賞対象となりました。

大会終了後、北ワイズ(金沢犀川クラブ)と相馬ワイズ(名古屋屋クラブ)に加わっていただき、別館で昼食後、二条城の見学を楽しみ、多くの思い出を残して帰路につきました



**二日目 理事引継ぎ式 遠藤理事から戸所理事へ**



**二条城で**



去る6月22日(土)～23日(日)、京都で開催された第22回西日本区大会に参加いたしました。金沢クラブからは幸正一誠会長、山内ミハルメン、数澤輝夫メン、7月の入会式が待たれる吉川与志子さんと共に早朝のサンダーバードで出かけました。金沢犀川クラブの北肇夫会長もご一緒でした。

先ず吉川さんと私はメネットアワーに参加するために会場へと急ぎました。メネットアワーの登録者名簿によると、メネットの参加者は50名、あとはメンと女性メンが44名、中部からは金沢クラブの2名のみという寂しさです。北村久美子メネット（大阪西クラブ）



の流暢な司会で進められたメネットアワーは、遠藤通寛メネット事業主任も大野勉次期メ

ネット事業主任も役員会に出席のため、それぞれ代理のメネットにより進められました。こんな西日本区大会メネットアワーは初めてでした。正直いつもの盛り上がり欠けるものがありましたが、役員会を終えて駆けつけて下さった大野次期メネット事業主任の力強いご挨拶があり、市本貴志氏（奈良クラブメンバー）が「食を通した居場所づくりと地域福祉」というテーマで「奈良こども食堂ネットワーク」が平成29年8月に設立された経緯、現在の活動の様子などをお話しされました。メネットの役割を考える学びのときとなりました。京都部のメネットさんたちがご用意くださった美味しいお弁当を頂きながら、同じテーブルに着かれた名古屋クラブの相馬静香さんとも久しぶりの歓談の時を楽しみました。大会会場に移動してからは懐かしい方々と久しぶりの再会を喜び合いました。金沢クラブで会長もして頂いた京都の麻呂こと、草野メンは相変わらずお元気そうで金沢時代からお歳を取っておられない風でした。「金沢クラブのブリテンは毎回読んでいる」とのこと、メネット欄まで目を通しておられるとは恐れ多い、麻呂のたまわく「モンゴル行きの続きはないか？」と。麻呂さまに読まれていることなど念頭がなく、前回のメネット報でモンゴルへの旅支度に手間取っていることをくどくどと書き並べたことを大いに後悔しています。「そのうちに…むにやむにや」

と口ごもってしまった私でした。メネット姫とはなかなか会わせていただけないのが残念です。

さて、新しい年度が始まりましたが、万年メネット会長は些かくたびれてきたようです。今期もメン共々協働の精神で歩みを始めましょう。金沢クラブ初の女性会長が誕生しました。やる気満々の新会長にどこまでついていけるのでしょうか？モンゴルの草原を一日中、車で駆けていると、沢山の放牧されている牛馬、羊、山羊の群れを見かけました。これぞモンゴルの草原風景そのものです。みな遊牧民の大切な財産です。移動途中こんな話を聞きました。牛馬はとても利口で、朝、草の生えている適当な場所に連れて行って放牧しておけば、夕方にはちゃんと隊列を組んで小屋に戻ってくるのだそうです。実際何度か整然と列を作って歩いている馬や牛を見かけました。ところが羊や山羊はそれ程利口ではないらしく、大きな群れの周りに必ず牧羊犬が数頭ついていて、さらに民族衣装を着て馬に跨った羊飼いの男が長い棒の先に輪になった鞭を持って監視している姿が見られました。群れから外れた子羊を群れに戻すためです。聖書の中のたとえ話が頭を過りました。山内ミハル新会長殿、この小さな群れは老いたる羊の群れですから、率いるのは大変だと思いますがくれぐれもよろしくお願ひいたします。

(数澤 淑子記)



～メネット会総会のお知らせ～

「メネット会総会」を下記のとおり開催いたしますので、覚えてご出席ください。

1年間を振り返りながら、新しい2019-2020年度のメネット会の年間計画をご相談したいと思います。メンもお揃いでご出席いただければ嬉しいです。初夏の味、若鮎の塩焼きがメインの昼懐石を予定しています。

日時：2019年7月23日(火) 12:00～14:00

場所：金沢料理 椀

金沢市窪5丁目639 D, hill 1F

☎076-243-9001

会費：2,800円(税込み)

出席申し込みは7月例会でお伺ひいたします。